

MITTEN INS HERZ

mit der Hochzeitsplanerin Stefania Bonifazio von «Cuore Weddings»

Spätestens seit dem Film «Wedding Planner» ist es nicht mehr eine Rarität, die Organisation der eigenen Hochzeit in die Hände einer professionellen Hochzeitsplanerin zu übergeben. Stefania Bonifazio aus Uster lebt ihren Traum und macht gleichzeitig die Träume des Brautpaares wahr! Eine Win-win-Situation, die vor Liebe und grossen Emotionen nur so sprudelt.

Eine Hochzeit assoziiert man schnell mit einem rauschenden Fest. Als zertifizierte Hochzeitsplanerin organisieren Sie den grossen Tag von A bis Z. Wie ist Ihr Wunsch entstanden, die Paare auf diesem Weg zu begleiten?

Seit meiner Kindheit faszinieren mich die grossen Emotionen, die mit dem Zauber der Liebe verbunden sind. Die Liebe zum Detail gehörte schon immer zu meinem Wesen. Erst nach der Planung meiner eigenen Hochzeit wurde der Wunsch

immer grösser, meine Leidenschaft zum Beruf zu machen. So folgte ich meinem Herzen und absolvierte einige Jahre später die Ausbildung zur zertifizierten Hochzeitsplanerin.

Wie ist der momentane Trend: Wünschen sich die Paare eher moderate Zeremonien, die ins Detail gehen, oder eine Riesenparty mit vielen Gästen inklusive Rahmenprogramm?

Individualität wird grossgeschrieben. Egal, ob das Fest im kleinen oder im grossen Rahmen stattfindet. Es muss einfach speziell und einzigartig sein. Freie Trauungen wie am Strand, in der Natur oder zum Beispiel in einer Villa mitten im Park mit dem Motto «Great Gatsby» sind sehr gefragt. Die Distanz spielt keine Rolle mehr, sodass ich schon viele Hochzeiten im Tessin oder in Italien organisiert habe. Auch sogenannte Weekend-Hochzeiten liegen voll im Trend. Das Fest beginnt dann schon am Frei-



Stefania Bonifazio hat kurze Verschnaufpausen, in denen sie sich orientieren kann, ob alles nach Plan verläuft.



Dank Stefania Bonifazio kann das Brautpaar den Tag unbeschwert geniessen.

tag mit einem «get together»-Event und endet am Sonntag mit einem Brunch. Ich erzähle die Liebesgeschichte des Brautpaares in der schönsten Art und Weise. Dabei fließen liebevolle Details und diverse Dekoelemente ein, sodass auch die Gäste mehr über das Brautpaar erfahren.

Castel Brando in Italien: die wohl spektakulärste Hochzeit, die Cuore Weddings organisieren durfte, wurde bis ins kleinste Detail geplant.

Wie läuft eine Beratung bei Ihnen ab, wenn man Sie kontaktiert?

Wir starten mit einem kostenlosen «Kennenlerngespräch», das etwa ein- einhalb bis zwei Stunden dauert. Dabei besprechen wir auch die Vorlieben und

Bedürfnisse des Brautpaares. Ich erzähle auch über mich und meine Arbeitsweise. Wenn die Chemie stimmt, entscheidet sich das Paar entweder für eine Voll- oder eine Teilorganisation des Festes. Danach wird der Vertrag aufgesetzt und mit der Planung gestartet.

Welches war die verrückteste Idee, die Sie realisieren mussten?

Verrückt ist vielleicht nicht das richtige Wort, wohl eher speziell. Im Tessin vor ungefähr zwei Jahren durfte ich vor Weihnachten einen sogenannten Wedding Market in lockerer Atmosphäre organisieren. Dabei wurden Spezialitäten aus dem Tessin sowie aus Afrika auf Marktständen aufgetischt (dies entsprach den Wurzeln des Brautpaares). Mit Hilfe von Lichterketten und vielen Details wurde eine liebevolle Weihnachtsstimmung herbeigezaubert. Da waren Köche vor Ort, die die Speisen frisch zubereiteten, oder es gab Polenta und Crêpes für Kinder. Bei dieser Hochzeit mussten alle Gäste ein vordefiniertes Stoffmuster bei der Bekleidung integrieren. Dafür wurde eigens ein afrikanischer Schneider in Zürich engagiert. Das war eine sehr schöne Erfahrung.



Eine Hochzeit zu organisieren, bedeutet auch grosse Verantwortung zu übernehmen. Wie lange im Voraus muss man Sie kontaktieren, damit Sie genügend Zeit haben, alles unter einen Hut zu bringen?

Am besten kontaktiert man mich ein Jahr vor der Trauung oder besser noch früher. Die schönsten Locations sowie die besten Dienstleister der Branche sind schon lange vorher ausgebucht. Ich musste aber auch schon eine Hochzeit innerhalb von fünf Wochen für ein amerikanisches Brautpaar im Oktober organisieren. Das war machbar, da das Datum ausserhalb der typischen Hochzeitssaison lag.

Wurde eine Hochzeit auch schon abgesagt, nachdem Sie alles organisiert hatten, oder passiert das nur in Hollywood?

Bei mir ist dies glücklicherweise noch nie passiert. Aber bei Kollegen schon. Es kann passieren und gehört zum Leben.

Normalerweise übernehmen die Trauzeugen die Organisation der Spiele, Überraschungen und Aktivitäten während des Festes. Fällt diese Aufgabe weg, oder werden die Trauzeugen mit Ihnen zusammen involviert?

Als Wedding Planner bin ich nicht für Spiele oder Überraschungen zuständig. Ich organisiere gerne auch mal zum Beispiel einen Beamer, wenn ich vor Ort bin. Ich werde aber von den Trauzeugen kontaktiert und nehme die geplanten Aktivitäten im Drehbuch auf. Das Drehbuch ist übrigens das wichtigste Hilfsmittel für das Fest. Darin wird in einer Excel-Tabelle der ganze Tag minutengenau aufgelistet, damit nichts vergessen geht.

Welches war Ihr schönstes Erlebnis bei einer Hochzeitsorganisation?

Bei jeder Planung bespricht man das Farbkonzept, das Fest nimmt Form an und die Ideen sprudeln. Das Brautpaar selbst nimmt daran ebenfalls aktiv teil. Ich liebe die kreative Seite dieses Sta-



diums der Organisation. Die Trauung selbst ist dann für mich der emotionalste Moment. Vor allem wenn die Braut hereinläuft und der Bräutigam mit feuchten Augen auf die Braut wartet.

Sie organisieren auch Hochzeiten in Italien. Welches war der schönste Ort, an dem Sie eine Hochzeit realisieren konnten?

Das war das grösste und älteste Schloss Europas: Castel Brando in der Weinregion Prosecco im Gebiet Altamarca mit Aussicht auf die Dolomiten! Das Schloss bietet alles, was das Herz begehrt: von Wellnessoasen bis Gelati-Bars sowie ein Grotto und riesige Schlossparks. Dieser Ort ist wie geschaffen für das Fest der Liebe. Das Schloss dient als privater Wohnsitz einer reichen Familie, die sich sofort in diese Mauern verliebt und es erworben hat. Ich hatte das Privileg, an diesem wundervollen Ort eine «Weekend-Hochzeit» zu organisieren. Die Stimmung war grandios, sodass schon am Freitag beim «get together»-Event die Gäste auf den Tischen tanzten.

Wo kontaktiert man Sie am besten, wenn man Hilfe bei der Organisation seiner Hochzeit benötigt?

Am besten erreicht man mich telefonisch unter der Nummer 076 399 10 90. Auf meiner Homepage erfährt man zusätzlich weitere Informationen über meine Person und Cuore Weddings. www.cuore-weddings.ch

Loredana Lang-Piccinno

Je früher man die Hochzeit plant, desto mehr Chancen hat man, die besten Konditoren zu engagieren.